

Bonjour tout le monde. Bienvenue au mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici.

de TheUpTrend.com avec une mise à jour rapide du marché de deux minutes..

Au pré-marché ce matin,.

les contrats à terme sur indices boursiers sont inchangés pour le moment..

Les choses sont donc très calmes ce matin..

Il y a des actions dans les nouvelles,.

Target est sorti avec des bénéfices et il s'annonçait plutôt bien hier..

Mais aujourd'hui, nous négocions là-bas..

En fait, la dernière fois que j'ai cligné des yeux, nous nous négocions un peu plus bas que cela..

Donc en forte baisse dans le pré-marché..

Et puis nous avons Lowes..

Et Lowe's est bloqué à la résistance à 212,50..

Il se négocie juste au-dessus de celui du pré-marché ce matin..

Maintenant, le VIX s'est échangé dans le canal.

hier jusqu'à la ligne supérieure du canal..

Et nous recherchons une clôture mercredi.

au-dessus de 26,06 pour nous donner un signal d'achat qui, bien sûr, serait négatif pour les actions..

L'indice du dollar américain a eu une grosse journée de retournement hier..

N'a pas clôturé en hausse ce jour-là, mais a certainement atteint ses creux intrajournaliers.

pour s'installer juste au-dessus du support à 106,25..

Si vous suivez l'indice du dollar américain, vous savez que 106,25 est un important.

nombre parce que c'est aussi le niveau de soutien hebdomadaire..

Nous essayons donc de tenir cela pour le moment..

Si nous pouvons le conserver, ce sera neutre pour le marché boursier..

Si nous rebondissons à partir d'ici, cela pourrait bien sûr être négatif pour le marché boursier..

En ce qui concerne le Dow Diamonds, nous sommes actuellement au plus haut de l'été..

Nous ne les avons pas retestés, mais l'air se raréfie ici..

Ne serait pas surpris si nous voyons le haut du marché cette semaine..

Il ne nous reste que quelques jours..

mais on s'essouffle à ce niveau..

Et bien sûr, c'est le Dow Jones qui a mené le marché américain à la hausse..

Au Canada, bien sûr, nous avons eu l'aide du secteur de l'énergie..

Et les actions I du TSX 60 sont également en hausse à ces sommets estivaux..

Et ici nous échangeons de l'eau.

au niveau de 31 \$ et nous avons eu trois jours pour dépasser ce niveau..

N'ont pas été en mesure de le faire..

Cela pourrait donc être notre niveau de résistance psychologique..

Nous devons simplement attendre et voir comment les choses fonctionnent..

Hier, le grand gagnant du TSX était Infotech..

Le grand perdant a été le secteur aurifère qui a tenté de dépasser 270..

Et aux États-Unis, c'était quelque chose de similaire..

C'était le secteur des puces..

Le Philadelphia Semiconductor Index a été le grand gagnant tandis que le Philadelphia Gold.

et Silver, le XAU a été le grand perdant de la journée..

Encore une fois, en essayant d'atteindre des sommets plus élevés..

En difficulté cette semaine..

Bon, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Pas grand chose à dire ce matin..

J'attends juste que le temps passe et de voir.

si c'est bien la semaine que le marché atteint un sommet à court terme..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..